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国際ロータリー第 2770 地区 第 11 グループ 
川口/鳩ヶ谷武南ロータリークラブ週報 
 

2022/4/20（⽔）12:30 点鍾 第 1727 回例会＠鳩ヶ⾕ロータリーセンター 
 

会⻑ 平井利和 ／ 幹事 ⼭崎真之介 
広報・クラブ会報委員⻑ 中⼭  晉 

 

 
会長挨拶／会長 平井利和 

 
  皆さんこんにちは、本日
も例会出席ありがとうござい
ます。 
 先日の地区協議会に出席
された皆様お疲れ様でした。 
 そして米山奨学生の周 旭東君、我がクラブ
へようこそ！ 
  
 先週土曜日の 16日、小林米山奨学生カウンセ
ラーと共に周君の入学式に参加して参りました。 
 入場の時から緊張していることが伝わりまし
たが、小林カウンセラーが何とか緊張を解そう
として何度も話しかけておりまして、そのかいあ
ってか 2 分間の奨学生スピーチを流暢な日本語
でしっかりと自分の考えや気持ちを話している
ことができ、とても感動を致しました。 
 話したいことは沢山あるのですが、詳しいこ
とこのあと小林さんから報告があると思います
のでおまかせしたいと思います。 
  
 そして地区協議会ですが、地区の次年度青少
年奉仕委員会に出向が決まっておりますので、
地区ローターアクト委員兼武南クラブ青少年奉
仕委員長として分科会に出席してまいりました。 

 
 青少年奉仕は、インターアクト、ローターアク
ト、ライラ、青少年交換留学生の 4 つに分類さ
れるわけですが、各委員長は 3 年連続や他の委
員会からスライドした方が就任しておりまして、
やはりコロナの影響により 2 年間活動できなか
ったことで経験者が少なく、というよりも経験
者は委員長のみとなってしまったそうです。だか
らこそ各委員長の次年度にかける思いがひしひ
しと伝わってまいりました。 
 詳しい内容は地区協報告でお話したいと思い
ます。 
  
 円安が止まりません。１年ほど前に円を少し
ドルに換え放置していたところ、2割増しになっ
ておりました。ドル建て保険で満期を迎えてい
る方はいいタイミングでしょうか。 
 私の上京当時は円高と言われておりましたが
180 円くらいだったと思います。輸入品を扱う
店舗では『円高差益還元セール』という名が躍っ
ておりました。 
 会社の寮が高輪の超高級住宅街にありまして
徒歩10分ほどで高輪プリンスホテルや品川プリ
ンスホテルがありました。そのホテルのレストラ
ンに『10ダラーステーキ』という名物メニュー
が有り、夜な夜な寮の先輩と食べに通ったもの
です。 
 先輩の話によりますと、少し前までは 2,500
円したのが今は 1,800 円で食べられると興奮気
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味に喋っていたのを今でも思い出します。その
後 1,500 円に下がるまで通いましたような記憶
があります。 
 数年後 1ドル 100 円時代になり、久しぶりに
訪問したところ、そのメニューは残念ながら無
くなっておりました。 
 私の店の焼き鳥は国産の選りすぐりの物を仕
入れ提供しておりますので直接影響はありませ
んが、ブラジル産を使用している知り合いの店
は、最近のコロナショックや原油高、輸入量の減
少ににより値上げが相次ぎ、国産との差があま
り変わらなくなってきたので国産に切り替える
か悩んでいると言っておりました。 
 入学式の時に、周君に焼き鳥が好きというこ
とで、特に何が好きかと質問したところ、「タン
が好きです！」爽やかに答えておりましたが、そ
れは牛肉だからと教えました。小林カウンセラ
ーが満面の笑みで「私はカシラが好きです！」と
のことですが、それは豚肉だからと教えました。 
 それでは今度、私の店で焼き鳥を食べましょ
うと最後はまとまりました。 
 

 
お客様紹介 

 

 

 
幹事報告／幹事 山崎真之介 

 
l ガバナー月信 4 月号を
配布しました 

l 川口市より、SKIP シ
ティ B街区の利用が
R4/12/31 まで延期さ
れたと連絡がありました 

l 5/22 モーニングRC 35 周年式典の招待が
届きました。AG、会長、幹事には直接招
待状も届いております。会長はライラ研修
当日のため欠席、AGと幹事は出席いたし
ます。 

 

 
行  事 

 
◆ご挨拶 米山奨学生 周 旭東

シュウ キョクトウ
君 

 
 
 
 
 
 

2022-23 年度米山奨学生の周 旭東君にご挨拶と
自己紹介をしていただきました。 
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◆米山カウンセラー委嘱状贈呈 

 

 
 
 
 
 
◆米山奨学金贈呈  

 
 
 

 
委員会報告 

 
◆米山奨学生カウンセラー 小林 元会員 
●米山記念奨学生 
カウンセラー委員会報告 
開催日時：令和４年 

４月１５日（金） 
12:40～ 

会  場：さいたま共済会館にて 
 
〇奨学生選考基準 
・日本語での会話が可能か 
・将来性があるか 
＊家庭状況、経済状況は評価対象外 
〇世話クラブへの選考基準について 
・地区への割り当ては寄付実績の順位で決定し
ている 
・地区での選考は毎年１月に面接をし、例会場
までの通いやすさを検討している 
・世話クラブの申し込み状況と照らし合わせる 
〇カウンセラーが必ず出席する行事 
 １入学式 ２感謝の集い ３修了式 
〇カウンセラー期間終了後 
・是非、継続して関係を続けていってほしい 
〇寄付額の増進を 
・各クラブにおける地区目標の個人平均は 
「25,000 円」 
・川口/鳩ヶ谷武南は達成していない為、今後ど
のように進めていくか検討が必要。 
 
●米山記念奨学生入学式 
開催日時：令和４年４月１６日（土）15:30～ 
会  場：パレスホテル大宮にて 

地区より米山奨学生カウンセラー委嘱状が小林カ
ウンセラーと川口/鳩ヶ谷武南ロータリークラブに
渡されました。 

周君に米山奨学金をお渡ししました。 
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〇奨学生入場 
〇ご挨拶：松本ガバナー 
〇奨学生 入場 
〇奨学生 スピーチ 
 昨年度より継続で奨学生となられた方々は時
折、ユーモアも交えるなど余裕も感じられるス
ピーチをいただけました。 
 みなさん日本に対するそれぞれの熱い想いを
抱いていてくださっていることに素直に嬉しい
気持ちでいっぱいになり、その気持ちを応える
責任があるなと考えさせられました。 
〇指定校の先生方からのご挨拶 
〇歓談 
同円卓の方々も交えて会話が弾み、楽しい時
間となりました。 
途中、アトラクションとして奨学生に関する
クイズもあった為に盛り上がりました。 
 周さんの指導教官である埼玉大学・中本進一
先生とご挨拶ができる機会がありました。 

 

 

◆米山奨学委員会 布施明軌委員長 
 地区よりハイライトよねや
まが配信されましたのでご紹
介いたします。 
●2022 学年度の奨学生 
 2022学年度の奨学生は昨
年度より 10 人減の 900 人となりました。新規
採用者 619 人、継続者 281 人です。 
 国別にみると、中国 41.8％ベトナム 15.6％、
韓国 10.0％、マレーシア 6.1％、台湾 4.2％の
順になっています。 
●巣立った奨学生へ  

 ―カウンセラーからのメッセージ― 
●寄付金速報 
 ― 今年度初めて前年同期比増へ ― 
●東京米山ロータリーＥクラブが創立 10 周年 
●ウクライナの米山学友は今 
 ウクライナ出身の米山学友はこれまでに12人。
そのうちの 1 人、『ロータリーの友』2021 年 2
月号の「よねやまだより」に掲載されたテチア
ナ・セゾネンコさん（2017-19／大阪城南 RC）
の近況を紹介します。 
 戦争勃発後、それまで製剤化学者として農作
物のための薬剤を開発する日々を送っていたテ
チアナさんの生活は一変。 
 祖国のために何かできることを…と考えた彼
女は志願してボランティア団体に入り、最も弱
い立場にいる人々のために、赤ちゃんのオムツ
や粉ミルク、衛生用品、食料、飲料水、ペットフ
ードなどの生活必需品を送る活動を始めました。 
 文字通り昼夜を問わず奮闘する日々を送って
います。彼女の世話クラブである大阪城南RCも、
会員や米山学友から寄せられた義援金を送金し
たということです。テチアナさんは次のように語
りました。 
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「ロータリーの皆さんからのお金は難民の支援
に充てています。 

 私は首都キーウ（キエフ）から 80km ほど
離れた所にいて、破壊された町から逃げてきた
人々の手助けをしています。 

 一番の願いは小さな子どもたちが普通の生活
を送れる日々を取り戻すことです。私の心はウ
クライナとともにあります。一日でも早く、明

るい日が来てほしい。 
 ウクライナから希望をこめて」 
 
※ロータリーの友は電子版でここ数年のバック
ナンバーも閲覧できます。上記の 2021 年 2 月
号の記事も読むことができました。 
皆様もぜひご覧ください。  
https://www.rotary-no-tomo.jp/index.php 
ID ﾊﾟｽﾜｰﾄﾞ共に rotary です。 
 
◆ロータリー情報委員会報告 中山 晉委員長 
●地区協議会報告の臨時週報を作ります 
 平井年度も残り、２ヶ月少しになり、ラストス
パートの時期です。 
 そして、いよいよ山崎エレクトの活動が始ま
ります。先週も、地区協議会がリアルで開催され
ました。この地区協の報告が、出席の皆さんから
沢山あります。 
 例会が本日の後は、５月 11日までありません
ので、今日の例会では、全部の報告がやりきれな
いと思います。そこで、地区協議会報告の臨時週
報を出します。 
 各委員長は、原稿を 4 月 25 日までに、事務
局までお願いします。 
 
 
 

 
プログラム 

 
◆四半期会計報告 会計 清水 勉 

 
 

 

 
◆クラブ協議会 山崎真之介会長エレクト 
 PETS、地区協を経て、改
めて次年度会長方針を発表
させていただきました。週
報掲載には長すぎるので資
料は添付しますのでご確認
ください。 
 これより、各委員会のメンバー構成を近々で
固め、次年度に向けて動き出していきたいと思
います。 
 よろしくお願いいたします。 
 
 
 
 
 
 
 

会計の清水会員よりクラブの四半期会計報告をし
ていただきました。 



 

 6 / 8 
 

 
◆ロータリーの友 4月号紹介 中山 晉委員長 
 今月号の「友」は次年度 RI 初の女性会長ジ
ェニファー・ジョーンズさんの影響か、女性問題
関連の記事が多いかなと思います。 
〔ヨコ組〕 
●P.7～13 

 特集母子の健康で「育児と生理の大変さを知
る」の記事があり、“男性の育児休業”と“生理の
貧困”が日本の母子の健康を推進する鍵ですとあ
ります。男性会員の読んで貰いたい記事です。 
●P.14～19 
 アンケート「女性会員に聞きました」があり、
〈入会前のロータリーのイメージ〉〈入会後のイ
メージ〉〈クラブの満足度〉などがあり、概ね予
想していた回答でしたが、〈ハラスメントを受け
たことがあるか〉に 15％。〈とんちんかんな気遣
いを受けたと感じたことのある人〉で 14％のあ
ると答えています。我々も気をつけないと、悪気
はなくても、知らない間に同じことをいっていな
いか気になります。 
 この記事も男性会員に熟読して頂き、女性会
員に対する見方を変えないと女性会員を増やす
ことが出来ません。 
 
〔タテ組〕 
●P.4～8 
 「命を頂いて、つないでいくこと」で助産師の
内田美智子さんの記事があります。読んでくだ
さい。 
 
 今月号は目次だけ見ると、読む気にならない
と思いますが、読むと納得します。 
 これから、ゴールデンウイークです。時間が有
るでしょうから、是非読んでください。 

 
会場監督／布施明軌 S.A.A 委員長 

 

 
 

 
出席報告／布施明軌委員長 

 
会員数 22 名 

免除者数 3 名 

免除者⽋席数 1 名 

メーキャップカード 1 枚 

本⽇の出席数 14 名 

本⽇の出席率 71.43% 

 

 
ニコニコBOX報告／遠藤英子委員長 

 
＊本日のお題＜好きな野球の球団は？＞ 
間島会員 ＜巨人＞ 

押田会員 ＜（昔の）ジャイアンツ＞ 

鈴木会員 ＜阪神＞ 

中山会員 
千葉県民なので長年ロッテのフ

ァンです。今年はパーフェクト
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ピッチャーの佐々木朗希の活躍

で盛り上がるでしょう。 

＜ロッテ＞ 

布施会員 
子供が小学校入学いたしました

＜ヤクルト＞ 

清水会員 周くんようこそ＜巨人＞ 

嶋田会員 周くんようこそ＜ジャイアンツ＞ 

山崎会員 
周さん 1年間よろしく！ 

（野球は詳しくなく…） 

遠藤会員 ＜ヤクルト＞ 

平井会員 

周くん我がクラブへようこ

そ！！勝てそうで勝てない、勝

った時の感動がひとしお 

＜阪神タイガース＞ 

岡田会員 
妻の誕生日にキレイなお花あり

がとうございました。 

＜エンゼルス＞ 

斉藤会員 ＜ドジャース＞ 

小林会員 
周さん今日はよろしくお願いし

ます。 

＜タイガース＞ 

 

 
 

本日合計 17,000 円 
年度累計 368,500 円 

 
次回のお題 ＜未定＞ 

 

 

 

 
四つのテスト／岡田 聡会員 

 

 
 

 
次回の予定 

 
l 4/27（水）休会（定款適用・祝日週） 
l 5/4 （水）休会（定款適用・祝日週） 
l 5/11（水）理事会/例会@例会場＆Zoom 

Ø クラブフォーラム 
l 5/18（水）例会@例会場＆Zoom 

Ø 未定 
l 5/25（水）休会（親睦旅行に例会変更） 
l 5/29（日）～30（月）親睦旅行 
※新型コロナの状況によっては予定の変更をす
ることもございますがご了承ください。 
 

 
４月のロータリーレート 

 
122.00 円/$ 
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例会風景 

 

 
 

 
 

 
 

 

 

 

【編集後記】 
 本日は例会の内容が盛りだくさんでした。 
 その中で米山奨学生の周 旭東君に川口/鳩
ヶ谷武南 RC の例会場へ初めて来ていただき
ました。周君ようこそいらっしゃいました。 
と同時に、小林会員には米山奨学生カウンセ
ラーとして1年間宜しくお願い申し上げます。 

事務局 野村 

 


